

# Ribuan Pecandu Buru Babi Akan Ramaikan Buru Alek Nagari Tamtaman

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.ID](http://PASAMAN.INDONESIASATU.ID)

Dec 11, 2021 - 07:56



Sumbar, - Porbbi Agam Bersatu baralek gadang. Minggu (12/12/2021) akan dilangsungkan kegiatan buru alek di Nagari Tamtaman, Jorong III Koto Silungkang, Kecamatan Palembayan, Kabupaten Agam, Sumatera Barat.

Rencananya Bupati Agam Andri Warman dijadwalkan membuka kegiatan tersebut dan langsung bersilaturahmi dengan para penghobi buru.

Kegiatan merekat silaturahmi itu bakal dihadiri pecandu buru dari berbagai daerah di Sumbar. Termasuk para penghobi buru dari luar provinsi. Kegiatan nantinya juga menerapkan prokes termasuk melakukan bagi-bagi masker kepada warga dan para pecandu buru.

Ketua Porbbi Tamtaman, Idris membenarkan, bahwa Bupati Agam akan membuka kegiatan buru alek tersebut.

"Jika tidak berhalangan, bupati akan hadir langsung di tengah-tengah kita," ujar Idris.

Ia menambahkan, kegiatan buru alek tersebut sudah dipersiapkan jauh-jauh hari. Mulai dari mempersiapkan izin kegiatan, koordinasi dengan pihak keamanan serta berkoordinasi dengan Pemerintah Nagari Tantamam dan pemerintah setingkat di atasnya.

"Jadi untuk buru alek ini sudah tidak ada kendala lagi, semuanya sudah dikoordinasikan," ujar Idris.

Ia menambahkan, kegiatan itu diadakan, berdasarkan permintaan masyarakat yang sudah resah dengan hama babi yang menyerang perkebunan dan lahan pertanian warga.

"Jadi banyak warga yang resah karena hama babi sudah menyerang tanaman," sebutnya.

Selain itu, buru alek Tantaman juga dijadikan sebagai ajang mempererat silaturahmi sesama pemburu yang ada di Sumbar dan luar Sumbar. Palsalnya diperkirakan akan banyak yang hadir dari berbagai daerah.

Sementara itu, bagi tamu yang datang dari jauh, pada Sabtu (11/12/2021) bisa menyaksikan kesenian tradisional Saluang Dangdut. Pihaknya juga menyediakan tempat peristirahatan bagi pecandu buru yang datang dari daerah jauh.

"Semua persiapan sudah matang. Pada Sabtu malam nanti kita juga menyuguhkan hiburan untuk para tamu undangan," ujarnya.

Ia berharap acara tersebut bisa berlangsung sukses dan semarak.

Selain itu kekompakan sesama Porbbi di daerah diharapkan terus terbangun dengan baik. Tidak hanya pada kegiatan buru alek tapi juga pada kegiatan lainnya.

Sementara itu, Femy salah seorang pecandu buru di Kabupaten Agam merasa senang dengan adanya kegiatan itu.

Selain tujuan kegiatan membasmi hama babi, para pecandu buru dari berbagai daerah juga bisa saling bersilaturahmi.

"Untuk tamu dan rekan-rekan pecandu buru kami tunggu kedatangannya di Agam. Bagi yang berangkat nanti malam diharapkan berhati-hati di jalan. Semoga selamat sampai tujuan. Dan diharapkan buru alek ini bisa berlangsung sukses,"pungkasnya.(\*)